

Uzumaki | Hüter des Strudels

Seite an Seite

Von EastPirate

Kapitel 8: Ahcims Kraft

Die drei Ninjaanwärter standen nun nicht mehr weit vom großen Baum entfernt. Salies und Cyra grinnten Siegessicher. Nur Ishtar zeigte sein gewohntes Istmiregal-Gesicht. Unter dem Baum stand immer noch, am Stamm angelehnt, ihr Sensei, den sie jetzt besiegen mussten.

Das würde ein hartes Stück Arbeit werden, da sie ihren Sensei noch nie haben kämpfen sehen.

"Da seid ihr ja endlich. Ich wollte mir gerade was zum lesen holen. Das hat ja ganz schön lange gedauert.", grinnte Ahcim.

Salies lachte und wischte sich dabei etwas Dreck aus dem Gesicht.

"Sie hätten sich jemanden holen sollen, der nicht kitzelig ist, dann hätten sie jetzt kein Problem."

"Ich ein Problem? Haha. Nun gut, da ihr schon viel Kraft gegen Bonzo verbraucht habt, mache ich es euch etwas leichter. Ich werde mich kein bisschen vom Fleck bewegen. Ihr dürft alle Waffen und Techniken benutzen um mich zu besiegen. Sobald ich nicht mehr an diesem Baum gelehnt bin habt ihr gewonnen und zwei von euch dürfen sich eine Karte holen. Der ohne Karte geht natürlich zurück zur Akademie.", den letzten Satz sagte Ahcim Todernt. Aus Ishtar erschien ein fieses Grinsen.

"Das heißt ja wohl die unwürdige Uzumaki geht zurück zur Akademie." Seine Worte waren scharf wie ein Schwert und zeigten seine Wirkung bei Salies, die sofort wusste, dass sie gemeint war.

Cyra stand die Wut ins Gesicht geschrieben.

"Was weiß du denn schon was ein wahrer Uzumaki ist? Du bist doch nur ein zugelaufener Bengel der vom Dorf aufgenommen wurde!", schrie sie ihn an.

Ishtar ignorierte es gekonnt, grinnte aber in sich hinein.

>Wenn ihr wüsstet...<

Ahcim sah das Team ernst an. Sein Blick haftete schließlich bei Ishtar.

>Dieser Junge verbirgt etwas. Er ist gefährlich. Sobald Naruto wieder da ist muss ich mit ihm über Ishtar reden.<

"Jetzt macht schon!", schnaubte Ishtar und rannte auf Ahcim zu, welcher nun wieder zu grinsen begann.

Plötzlich fuhren Ranken aus dem Boden rund um Ishtar hoch und schlängelten sich um ihm.

"Ahhh! Was ist das? Genjutsu?", schrie der Junge mit den schwarzen Haaren und zappelte herum in dem Versuch sich zu befreien.

Cyra brummelte etwas vor sich hin.

"Egal...Komm Salies helfen wir ihm."

Salies nickte leicht und zuckte wie ihre Freundin ein Kunai, mit denen sie schnell die Ranken zerschnitten.

"Komm schon....Wenigstens Danke könntest du sagen.", meinte Salies zu Ishtar.

"Als ob ich Schwächlingen danken würde."

Salies seufzte.

"Jetzt hört schon auf. Mich würde eher interessieren, was das war...", sagte Cyra und sah zu Ahcim und erstarrte. Genauso wie die anderen, als sie Ahcims Augen sahen.

"Das Kōkan.", hauchte Salies.

"Ganz recht junge Dame. Das Kōkan ist ein sehr spezielles Augenjutsu, welches momentan nur ich besitze. Mithilfe dieser Augen kann ich nicht nur die Pflanzenwelt kontrollieren, sondern auch für kurze Zeit in die Körper anderer Lebewesen schlüpfen und sie kontrollieren. Im Klartext heißt das, dass ich mich nicht bewegen brauche um euch zu besiegen. Und ihr werdet mit so einer schlechten Leistung niemals an mich herankommen.", grinste Ahcim und erklärte seine Fähigkeiten.

"Mensch Sensei das ist unfair. Wie sollen wir denn dann die Prüfung bestehen.", meckerte Salies, doch ihr Sensei grinste nur.

Cyras Augen weiteten sich.

"Ein Ninja brauch mehr als nur die Stärke seiner Jutsus.", flüsterte Cyra, sodass es nur ihre beiden Teamkameraden mitbekommen konnten.

"Was soll das bitte schön heißen?", schnaufte Ishtar.

"Nun es ist ganz einfach. Habt ihr in der Akademie nie aufgepasst. Wie gelangt ein Ninja zum Ziel? Entweder durch seine eigene Stärke in der Kampfkunst oder durch Trick und Täuschung. Ich habe einen Plan. Der funktioniert aber nur, wenn du mitmachst Ishtar.", sie sah den jungen ernst an.

Dieser bekam gerade innerlich einen Wutausbruch.

"Es gefällt mir überhaupt nicht, aber einverstanden.", meinte er schließlich leise.

"Gut dann passt auf. Alles was wir machen müssen ist ihm vom Baum weg zu kriegen. Ich habe mir das so gedacht....", flüsterte Cyra.

Ahcim grinste die Drei an. Scheinen sie tatsächlich im Team arbeiten zu wollen.

Schließlich begaben sich die drei wieder in Stellung.

"Der Plan ist zwar bescheuert, aber da uns gerade nichts besseres einfällt.", grunzte Ishtar, zog ein Kunai und raste auf Ahcim zu. Dabei wich er den Ranken geschickt aus. Ishtar war nun fast bei Ahcim.

Dann startete Salies mit einem unglaublichem Tempo.

Ishtar stand nun kurz vor Ahcim und grinste siegessicher, doch plötzlich konnte er sich nicht mehr bewegen und sein Körper reagierte wie von selbst.

Salies sauste auf ihren Sensei zu, doch plötzlich bekam sie einen harten Tritt von Ishtar in die Seite, und sie flog zu Boden.

"Mensch Ishtar was soll das?", meckerte Salies sofort, bemerkte aber plötzlich komische Zeichen in Ishtars Augen, die nun aber verschwanden.

"Das war ich nicht.", meinte Ishtar und fiel auf die Knie.

Nun wollte sich Ahcim Cyra zuwenden, doch sie war plötzlich weg. Nein doch nicht sie war hinter ihm gerannt und kam immer näher.

>Großer Fehler< dachte Ahcim.

Doch plötzlich blieb das Mädchen mit den roten langen Haaren stehen und machte Fingerzeichen. Sie grinste.

"Amanus Taris Buch 1, Amataris Formel 1!", schrie sie.

Sofort weiteten sich Ishtars Augen und er sprang vom Baum weg.

"Dein Vater hat dir doch nicht etwa....!'", schrie Ahcim fassungslos. Bemerkte aber, dass das konzentrierte Chakra von Cyra zurückging.

Nun begannen Cyra und Salies an zu lachen. Und selbst auf Ishtars Gesicht erschien ein Grinsen.

Nun realisierte Ahcim erst, dass er verarscht wurde und eine Sache machte ihn etwas wütend, weswegen er Cyra ernst ansah.

"Ist das dein Ernst? Mit den Amanus Siegeln mich verarschen?"

Cyra hörte auf zu lachen und grinste ihren Sensei an.

"Du glaubst doch nicht im ernst, dass Papa mir die Siegel beibringen würde. Auch wenn ich sie irgendwann lernen möchte."

"Ich soll das nicht glauben??? Dein Vater war nicht unbedingt viel älter als du, als er die erste Formel meisterte. Du weißt wie gefährlich sie sind. Ein kleiner Fehler und falsch konzentriertes Chakra und wir können dich auf dem Friedhof finden!", schimpfte Ahcim.

"Ach sie sind doch nur sauer, weil sie verloren haben. Sie lehnen nicht mehr gegen den Baum, also haben wir gewonnen.", lachte Salies.

Auch wenn Ahcim es nicht zugeben würde, das Mädchen hatte recht. Es dauerte noch etwas, bis er sich beruhigt hatte.

"Gut wenn das so ist, dann bleibt mir nur noch eins zu tun. Herzlichen Glückwunsch. Ihr habt alle drei die Prüfung bestanden."

Aus allen drei Gesichtern entfernte sich ihr Siegesgesicht und sie schauten ihren Sensei ungläubig an.

"Aber Sensei. Wir haben die Karten noch gar nicht geholt und einer sollte doch zurück zur Akademie.", meinte Cyra.

"Hähä. Das war doch alles nur Show. Zwei Karten und meine anstachelnden Worte. Sie sollten dafür sorgen, dass ihr nicht als Team zusammenarbeitet. Doch habt ihr die List ignoriert und als Team gekämpft und deswegen habt ihr bestanden.", lachte Ahcim und ging langsam in Richtung des Dorfes.

"Morgen 10 Uhr am Haupttor. Dann bekommt ihre eure erste richtige Mission."